

Marathon de Budapest

Philippe Vandeleene 2010

Philippe:

*"Budapest : Benoît Godart nous disait l'an dernier tout le bien qu'il pensait de ce marathon. <http://www.nacnivelles.com/infos/2009/budapest09benoitgodart.htm>
J'ai apprécié également. Aux 3150 marathoniens s'ajoutent les coureurs de l'Ekiden et aussi ceux du 30 km qui partent progressivement du km 12.*

L'essentiel du parcours est situé le long du Danube avec quelques incursions en ville au début, avant le km 30 et à la fin.

A cinq reprises nous faisons demi-tour ce qui permet de croiser souvent d'autres coureurs !

Peu de spectateurs mais les 'Vive la France' et 'Allez les bleus' m'étaient régulièrement adressés.

Le temps était gris et une légère pluie tombait au départ. Dès le km 30, le vent de face et la pluie m'ont contraints à ralentir la cadence : je voulais faire mieux qu'à Eindhoven il y a 2 ans mais c'était impossible. 3:13:03 : déçu du chrono mais content d'être arrivé comme le montre le sourire crispé (photo prise par Dergán Ádám, un sympathique journaliste hongrois qui recueillait les impressions).

L'événement avait débuté le samedi après-midi avec la pasta-party lors du retrait des dossards. Les festivités se sont terminées l'après-midi dans les thermes de Gellert et ses sources d'eau chaudes : les marathoniens s'étiraient dans les bassins en plein air, toujours sous les nuages.

Merci à Marc pour son soutien lors de la préparation : le plan d'entraînement était beaucoup plus varié que par le passé.

Bonne route à Christophe et Philippe à Cologne ce dimanche, à Philippe et Philippe dans 8 jours à Bruxelles et à tous les autres marathoniens d'automne."